
PV	du	Conseil	de	participation	

 

Date : 14 novembre 2023  

Durée : 18h à 20h15 

 

Présents : 

PO : Anne Duhem et Didier Mazairac 

Professeurs : Pedro Trascasas 

Elèves : Salma Mounjid (6LM1), Nour Dahman Saidi (4Sb1), Eryne Amadori (6S2), Tesnim Bounamar 
(5SM2), Lila Bachiri (5SM2).  

Excusés : Messieurs De Herde (PO), Martin (PO), Maes (Environnement social et économique) et Le 
Jeune (Environnement social et économique), Marine Carli, Anne Lesire, SPSE, Fabienne Jennen 
(CPMS), Mme Ghestem (parent).  

 

1. Actualisation de la composition du Conseil de participation. 

- Au niveau des élèves Re :  

Effectif : Salma Mounjid (6LM1), Nour Dahman Saidi (4Sb1) 

Suppléant:  Ervis Twahirwa (6SM1) 

- Au niveau des élèves Roo :  

Effectif : Eryne Amadori (6S2), Lila Bachiri (5SM2). 

Suppléant : Tesnim Bounamar (5SM2) 

- Au niveau des parents : Mme Ghestem 

Réflexion sur comment attirer les parents et à les impliquer dans la gestion de l’école.  

 

2. Approbation du P.V. du 06 juillet 2023. 

Le conseil a approuvé à l’unanimité le PV du conseil de participation du 6 juillet 2023.  

 

3. Répartition et utilisation des moyens financiers et NTPP supplémentaires accordés par la 
Communauté française. 

Lecture et présentation du budget PGAED 

Le conseil a approuvé à l’unanimité la répartition et l’utilisation des moyens financiers et NTPP 
supplémentaires accordés par la Communauté française. 



4. Présentation du rapport d’activités 2022-2023 

Lecture et explication du rapport d’activités 

Nour Dahman constate un problème de connexion à un compte pour le tutorat 

Le conseil a approuvé à l’unanimité le rapport d’activité 2022-2023.  

 

5. Planification des sessions des examens de décembre 2023 et de juin 2024. 

Remarque (p6) : C = A 

Question de suppression des examens est soulevée. C’est cela vers quoi on tend avec les réformes.  

Le conseil a approuvé à l’unanimité la planification des examens de décembre 2023 et de juin 2024.  

 

6. Divers. 

- Explication	des	travaux	et	rénovations	

A	Roodebeek,	la	salle	d’étude	changera	de	place	pour	aller	en	haut	de	la	salle	des	professeurs	et	le	
local	10	sera	affecté	comme	salle	de	cours.		

Nouveaux	locaux	disponibles	dans	le	préau	car	la	crèche	et	l’école	maternelle	changent	de	lieu.		

Mais	le	bâtiment	est	classé,	ce	qui	empêche	et	freine	des	rénovations.		

- Tesnim	Bounamar	:	Pas	de	séparation	des	urinoirs	et	du	local	11,	vue	sur	toilettes	(Roo)	

C’est	prévu	de	mettre	des	cloisons	entre	urinoirs	et	de	mettre	des	décorations	sur	les	vitres	pour	
limiter	la	visibilité	sur	les	toilettes	

- Lila	Bachiri	:	Chaises	inconfortables	au	local	28	à	Renan	et	problèmes	de	bancs	qui	se	
soulèvent	dans	les	locaux	de	science.		
	

- Tesnim	Bounamar	:	Pas	assez	de	bancs	pour	s’asseoir	dans	la	cour	et	dans	certains	locaux	en	
raison	d’un	nombre	élevé	d’élèves	par	classe	(local	2	Roo)	
	

- Lila	Bachiri	:	Dégradation	du	banc	dans	le	local	2	Roo	et	d’autres	locaux	sont	concernés	

Il	a	été	soulevé	que	de	nombreuses	dégradations	ou	problèmes	sont	présents	dans	des	locaux.	Les	
élèves	dresseront	un	inventaire	des	problèmes	et	reviendront	vers	la	direction.		

	

- Tesnim	Bounamar	:	Tableau	des	professeurs	absents	?	

Suite	au	déménagement	de	la	salle	d’étude	à	Roo,	où	mettra-t-on	ce	panneau	?		

Pas	au	secrétariat	car	trop	de	passages.		

Le	nouveau	lieu	n’a	pas	été	déterminé.		



- Eryne	Amadori	:	Pause	de	midi	

Pas	de	lieu	pour	prendre	son	repas	et	pas	assez	de	bancs	dans	les	cafétarias	à	Roo.		

Idée	de	trouver	un	local	plus	grand,	mais	se	pose	la	question	de	la	surveillance	du	local	le	temps	du	
midi.		

- Tesnim	Bounamar	:	Entrée	à	l’école	avant	13h	?		

Dès	qu’on	sort	de	l’école	sur	le	temps	du	midi,	on	ne	peut	plus	rentrer	avant	13h.	Mais	en	cas	de	
mauvais	temps,	on	reste	devant	l’école	et	on	bloque	l’accès,	et	cela	provoque	énormément	de	bruits.		

Possibilité	de	rester	dans	le	sas	comme	à	Renan.		

Rôle	de	Mr	Philippe	d’ouvrir	la	porte	mais	pour	le	moment,	on	manque	de	personnel.		

-	Tesnim	Bounamar	:	Problème	de	car	

Le	car	(navette	entre	les	implantations)	ne	vient	pas	ou	vient	tardivement.	Pour	y	palier,	les	élèves	
prennent	le	tram	le	jeudi	de	Renan	vers	Roo.		

- Nour Dahman : Cours mixte d’éducation physique	

Les	filles	constatent	des	problèmes	:	les	filles	et	garçons	n’ont	pas	le	même	niveau,	quelques	
accidents,	les	filles	se	sentent	mal	à	l’aise.		

La	direction	souligne	qu’il	n’y	a	pas	de	retour	en	arrière.	Mais	qu’une	réunion	avec	les	professeurs	
d’éducation	physique	va	suivre.		

- Eryne	Amadori	:	Refus	de	boire	pendant	les	cours	alors	qu’il	fait	chaud	

Chaque	professeur	est	libre	de	mettre	des	règles	mais	une	exception	doit	être	accordée	en	cas	de	
chaleur.		

- Lila	Bachiri	:	Problème	de	Chauffage	

L’élève	souligne	que	le	matin,	il	fait	assez	froid.	Cette	année,	la	relance	du	chauffage	fut	tardive.	Il	n’y	
a	eu	aucune	anticipation	pour	ouvrir	le	chauffage.	Demander	à	la	commune	d’anticiper	pour	éviter	
de	se	congeler	le	matin.		

- Tesnim	Bounamar	:	Mauvaises	odeurs	

Que	faire	pour	les	classes	qui	présentent	de	mauvaises	odeurs	suite	à	la	présence	des	élèves	?		

Possibilité	d’acheter	du	désodorisant,	mais	plusieurs	problèmes	se	posent	:	coût,	toxicité	et	allergies	
possibles.		

Solution	est	d’aérer	et	de	ventiler	les	locaux.		

	

	

Prochain	conseil	de	participation	:		le	6	février	2024	à	17h		


